

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

das Jahr 2018 neigt sich langsam aber sicher dem Ende zu. Die Hektik lässt langsam nach und die Tage werden beschaulicher und erwartungsfroh - bald ist Weihnachten! Dann duftet es nach Lebkuchen und Plätzchen, Tannenzweigen und Punsch und der Zauber dieser "stillen" Zeit fängt sich wieder im Kerzenschein und im Funkeln von Kinderaugen.

An dieser Stelle möchte ich gerne die Gelegenheit nutzen, mich bei Euch für die gute Zusammenarbeit und Euer Vertrauen in meine Arbeit recht herzlich zu bedanken – es hat mir große Freude gemacht!

Mein Dank gilt allen Schützenschwestern und Schützenbrüder die in den Vereinen und im Kreisvorstand ehrenamtlich tätig sind. Ohne Euch geht es nicht!

Ich wünsche Euch und Eurer Familie ein zauberhaftes & besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Feiertage sowie einen guten Start ins neue Jahr; voller Energie und Ideen - vor allem aber Gesundheit und Erfolg!

Euer

MARIO KLEIPSTIES